



Chinas Großer Panda

China's Giant Panda

Photos by Zhou Mengji

B. K. PhotoArt

Chinas Großer Panda. China's Giant Panda



Download



Online Lesen

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Chinas Großer Panda. China's Giant Panda

Zhou Mengqi

Chinas Großer Panda. China's Giant Panda Zhou Mengqi

 [Download Chinas Großer Panda. China's Giant Panda ...pdf](#)

 [Online lesen Chinas Großer Panda. China's Giant Panda ...pdf](#)

Downloaden und kostenlos lesen Chinas Großer Panda. China's Giant Panda Zhou Mengqi

176 Seiten

Kurzbeschreibung

Viele Geschöpfe dieser Welt sind mystisch.

Obwohl die Menschheit bereits großes Wissen über die DNA besitzt, können viele Codes der Natur nicht entschlüsselt werden. Daher stellen wir uns oft vor, was für ein beeindruckender Anblick ein lebendiger Dinosaurier, Säbelzahntiger oder Mammút wäre.

Zum Glück haben wir immer noch den Großen Panda.

Den Großen Panda gibt es schon seit 8 Millionen Jahren. Er erlebte die Entwicklung des Spätmiozäns und überlebte die Quartär-Gletscher. Er war das Flaggschiff der "Große-Panda-Stegodon" Tiergruppe. Der Große Panda hat all die Geheimnisse vergangener Zeiten erlebt, über die die Menschen heute Aufschluss haben wollen. Die harmonische und besondere Schönheit zeigt sich am besten in den friedlich koexistierenden Farben von Schwarz und Weiß.

Hunderte Millionen Menschen auf der ganzen Welt lieben und setzen sich für den Großen Panda ein. Zhou, Mengqi, der Fotograf dieses Albums, kommt aus der "Heimat des Großen Pandas" Chengdu, Sichuan Provinz. Zhou hat aus tiefer Liebe zur Heimat und Natur mehr als 20 Jahre damit verbracht, den Großen Panda und dessen Lebensraum zu beobachten und zu fotografieren.

Durch sein Objektiv erleben wir den Panda mit seiner perfekten Harmonie von Schwarz und Weiß, seinen feinen Bewegungen und seiner emotionalen Beziehung zum Menschen. In seinen Bildern sehen wir den Großen Panda nicht nur als ein "lebendes Fossil" im biologischen Sinne, sondern auch als ein edles Wesen der Natur. Dem Fotografen gelingt es durch seine besondere Sichtweise und sein Einfühlungsvermögen, das Zusammenspiel zwischen der Natur und dem Menschen hervorzuheben.

In mühevoller Arbeit entstanden Tausende von Aufnahmen des Großen Pandas. Viele der Aufnahmen sind in diesem Album zu sehen. Hierbei wird man die Geschichte, die Entdeckung, die Gewohnheiten sowie die Aufzucht und den Schutz des Großen Pandas besser verstehen. Die Bilder bringen dem Leser die wahre Welt des Pandas nahe.

Many creatures are mystical.

Although human beings know much biological information including the DNA, they cannot find the solution to all codes of nature. So we often imagine what a wondrous sight it would be if the dinosaur, the saber toothed tiger and the mammoth were still alive!

Fortunately, we still have the giant panda.

The giant panda has been around for 8 million years. It witnessed the evolution of the late Miocene and the test of the Quaternary glaciers. It was the flagship of the "giant panda-stegodon" animal group. The giant panda, has witnessed all the bygone secrets to which human beings want to have a clue. The harmonious and primeval beauty can be best reflected in the peacefully co-existing colors of black and white in the panda.

Among hundreds of millions of people who love and care for the giant panda, Zhou Mengqi, photographer of this picture album, is a native of Chengdu, Sichuan Province, which is the habitat of the giant panda. With deep love for his home city and nature. Zhou has spent more than 20 years taking many rare pictures of the giant panda.

Through his lens, readers see the perfect co-existence of black and white, fine movements of the giant panda and its emotional exchanges with human beings. In his pictures, the giant panda is not only a "living fossil" in biological sense but also a noble being in nature, whose mingling with nature and human being is best highlighted thanks to the photographer's unique vision and tender feeling.

Zhou has experienced much hardship in taking thousands of photos of the giant panda. Many of the wonderful photos are included in this album. Reading the photos, one will understand the history, habits, breeding and protection of the giant panda. The photos will bring readers to the true world of the giant panda.
Download and Read Online Chinas Großer Panda. China's Giant Panda Zhou Mengqi #K8O2H6X7U4B

Lesen Sie Chinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi für online ebookChinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen Chinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi Bücher online zu lesen. Online Chinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi ebook PDF herunterladenChinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi DocChinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi MobipocketChinas Großer Panda. China's Giant Panda von Zhou Mengqi EPub